
 

「今年度 1回目の摂食嚥下相談」               実施日：４月 26日(水)  

 

 いつもお世話になっている歯科医師に来ていただき、利用者の摂食嚥下相談をお願いしました。 

 

 

 

 

 

当日はあいにくの雨        

少し肌寒く感じます。 

 

 

 

 

 

 

 

 まずは利用者の食事時間に合わせて、食堂内のラウンドをしながら安全に食べることができているの

か、姿勢、自助具、食事の形態なども確認します。 

 摂食嚥下相談を受診する利用者以外の方にも目をかけていただいてます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

現在の栄養状態の確認や健康面での質問もされるので、栄養士や看護師、姿勢の確認のため理学療法

士も一緒にラウンドします。 

 

 

 

周りの利用者は食事を終えてだんだん少な

くなってきますが、じっくりと診ていただいて

います。 

 

 

 

 

 

 

 

午後は歯科診療所で実際の摂食嚥下相談とな

ります。 

少しでも長く口から食べ続けられるよう、い

つも丁寧に診てくださり、ありがとうございま

す。 

 

 

(記事:及川) 


